

POURQUOI LE SABLE EST-IL FIN ?

Il y a longtemps, les hommes vivaient dans un oasis au milieu d'un désert de pierre. Le matin ils allaient chasser, à midi ils se réunissaient pour dîner. Dans l'après-midi ils se reposaient et le soir ils faisaient la fête.

Un jour un éléphant arriva pour boire avec sa famille. Ils étaient assoiffés, cela faisait plusieurs jours qu'ils ne buvaient pas.

Alors le chef de famille demanda aux hommes s'ils pouvaient prendre de l'eau, en insistant. Les éléphanteaux, derrière, étaient étalés sur le sol. La mère était toute maigre.

Mais les hommes ne voulurent pas. L'éléphant insista, insista et les hommes ne répondirent pas. L'éléphant s'énerva et se mit à taper avec ses pieds sur le sol et le sol trembla et la pierre s'effondra.

C'est pourquoi le sable fin.